



Silber und Bronze bei Süddeutschen Meisterschaften Kira Daum und Florian Fröhlich gewinnen Edelmetall

Weiterstadt – Am vergangenen Wochenende fuhren Kira Daum, Florian Fröhlich und Maren Müller zusammen mit ihrem Trainer Ingo Gerhold nach Sindelfingen zu den Süddeutschen Meisterschaften.

Der erste Tag startete sehr gut und es wurden von allen Sportlern ausschließlich Bestzeiten geschwommen. Beflügelt von diesen guten Leistungen und voller Motivation erzielten die 3 Schwimmer auch am 2. Tag ausschließlich Bestzeiten. Trotz dieser super Leistungen fehlte allerdings das Quäntchen Glück zu einer Einzelmedaille und am Ende des 2. Tages standen drei 4. Plätze zu Buche. Als Belohnung für die gezeigten Leistungen wurde der freie Samstagnachmittag im nahegelegenen Stuttgart verbracht, wo die Sportler bei Sonne und Eis Kraft für den letzten Tag sammeln konnten.

Mit neuer Kraft und dem Willen unbedingt eine Medaille gewinnen zu wollen, ging es in den letzten Wettkampftag. Abermals starteten die Schwimmer gut und wie erhofft mit neuen Bestzeiten, welche dieses Mal aber auch mit der lang ersehnten Medaille belohnt wurde. So wurde Kira Daum über 200m Freistil im Jahrgang 2001 in 2:11,56 Süddeutsche Vizemeisterin und erhielt dafür die Silbermedaille. Angespont von diesem Ergebnis konnte sich kurz darauf Florian Fröhlich über die 100m Brust in 1:08,91 den 3. Platz und somit die Bronzemedaille im Jahrgang 1999 sichern. Nicht zuletzt durch diese beiden Highlights waren die Süddeutschen Meisterschaften 2017 für die SG Weiterstadt ein voller Erfolg!

Dank dieser Spitzenergebnisse vom Wochenende können die Schwimmer/innen der SG Weiterstadt auch ohne Training im heimischen Hallenbad zuversichtlich auf die Ende Mai anstehenden Deutschen Jahrgangsmeisterschaften blicken.

Kira/ Maren/ Florian



Foto: Ingo Gerhold

SGW-Schwimmer erfolgreich bei Süddeutschen Meisterschaften in Sindelfingen